



## **Grußwort des Bürgermeisters der Stadt Königswinter**

---

Filme, Live-Musik, Maskenperformance, Tanz und eine Kunstaussstellung, das ist Schulkultur 2022.

Die Produktionen sind das Ergebnis der Arbeit der IGS Oberpleis in den künstlerisch-musischen Kursen. Wir erleben, was Schüler\*innen, junge Erwachsene, heute bewegt und wie sie die Auseinandersetzung damit durch verschiedenste künstlerische Mittel ausdrücken.

Ich kann der IGS Oberpleis nicht genug danken für diesen professionellen, vielfältigen, gleichzeitig großartig unterhaltenden und zum Denken anregenden Abend, der uns am 7. Juni um 19.00 Uhr in der Schulaula in Oberpleis erwartet. Sie zu unterstützen ist mir eine große Freude.

Seien Sie gespannt!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Lutz Wagner

Bürgermeister  
und

Schirmherr des Kulturabends „Digitale Schulkultur 2022“

Königswinter, im Mai 2022